

Presseinformation

Heidenheim, 01. Februar 2019

Sieger meistern turbulente Spielzeit souverän!

Das elfwöchige Planspiel Börse der Kreissparkasse Heidenheim ist im Dezember 2018 zu Ende gegangen. Die Siegerehrung mit den besten Teams fand kürzlich im „Haus des Kunden“ statt.

Der DAX® hat während der Börsenspielzeit nicht nur die Anleger vor Herausforderungen gestellt, sondern auch die Teilnehmer der 36. Spielrunde beim Planspiel Börse der Sparkassen. Mit sorgfältiger Recherchearbeit gelang es den Siegerteams ihr virtuelles Depot gewinnbringend zu vermehren. Insgesamt beteiligten sich im Landkreis über 450 Schülerinnen und Schüler in 84 Teams beim Planspiel Börse der Kreissparkasse Heidenheim.

In der Depotgesamtwertung errang das Team „Schwabenpower“ der Realschule Gerstetten mit einem Depotwert von 52.011,08 Euro, trotz schwieriger Börsenphase, den ersten Platz. Die Gruppenmitglieder Dennis Czirok, Niklas Frank, Lars Frommeyer, Hans Ulrich Laible, Cedric Leuschner, Florian Scholz, Leon Wiedemann investierten in Werte wie Porsche, Amazon sowie Nordex. Den zweiten Rang erzielte die Gruppe „Peter Bichsel“ des Werkgymnasiums, gefolgt vom Team „Gruppenname2“ der Kaufmännischen Schule.

In der Nachhaltigkeitsbewertung legte sich die Spielgruppe „Fuchsbau“ vom Max-Planck-Gymnasium rechtzeitig Wertpapiere von Cisco Systems Inc., Kering und L'Oréal S.A. ins Depot und profitierte so von deren positiven Entwicklung im Spielzeitraum.

Thomas Schöppllein, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, gratulierte den Siegern und allen Teilnehmern: „Auf spielerische und praktische Art und Weise ermutigt gerade das Planspiel Börse die Teilnehmer, sich mit der Börse, wirtschaftlichen Zusammenhängen und Finanzthemen zu beschäftigen. Es freut uns, dass die Schülerinnen und Schüler mit so großem Engagement und Interesse bei der Sache waren“.

Die teilnehmenden Schulen beim Planspiel Börse 2018 waren: Das Buigen-Gymnasium, die Eugen-Gaus-Realschule, die Egauschule Dischingen, das Hellenstein Gymnasium, die Hillerschule Steinheim, das Margarete-Steiff-Gymnasium, die Maria-von-Linden-Schule, das Max-Planck-Gymnasium, die Kaufmännische Schule, die Realschule Sontheim, das Schiller-Gymnasium, der Schulverbund im Heckental, das Technische Gymnasium, die Realschule Gerstetten sowie das Werkgymnasium.



BU: Thomas Schöppl, stv. Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, und Claus Burkhardt, Leiter Private Banking der Kreissparkasse Heidenheim, gratulierten dem Siegerteam „Schwabenpower“.

Kontakt:
Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de